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Bez. I/008/2010 

Auszug: 

 
2. Genehmigung von Niederschriften 

  
 Rh. Scholz (CDU) erklärt, dass seine Fragen in der Niederschrift der 

Sitzung vom 02.09.10 zum Tagesordnungspunkt 7 nicht korrekt 
wiedergegeben wurden. 
 
Er gibt diese erneut zu Protokoll: 
 
1. Warum wurde das Gutachten, das einen gemeinsamen Betrieb von 

Kletteranlage und Bogenschießanlage auf dem Birkenberg ausschließt, 
erst nach Fertigstellung der Kletteranlage durch die JSL beauftragt?  

 
2. Wie hoch sind die Kosten für die Verlegung der Bogenschießanlage auf 

die Schulsportanlage der Käthe-Kollwitz-Gesamtschule, Standort 
Elbestraße? 
Trägt die JSL als Verursacher die Kosten für den Umzug? 

 
Herr Molitor (01) sagt eine Beantwortung in der nächsten Ausgabe von 
z.d.A.: Rat zu. 
 
Die Niederschrift der 7. Sitzung vom 02.09.10 wird anschließend 
zustimmend zur Kenntnis genommen. 
 

 


